



El padre Alfredo Ferro es nuevo secretario general de CEAMA



La Conferencia Eclesial de la Amazonía ha nombrado a Alfredo Ferro SJ como su nuevo Secretario Ejecutivo, reemplazando así a Mauricio López.

Isabella Piro - Ciudad del Vaticano

El padre jesuita Alfredo Ferro Medina es el nuevo secretario general de la Ceama (Conferencia Eclesial de la Amazonía), el organismo creado en junio de 2020 con el objetivo de concretar muchas de las propuestas surgidas del Sínodo especial para la región panamazónica, celebrado en el Vaticano en octubre de 2019. El nombramiento del padre Ferro, informa una nota de la Ceama, se anunció ayer, 14 de mayo, después de que se produjera la ratificación por parte de la Asamblea ordinaria del organismo, celebrada de forma virtual el pasado 7 de mayo. El religioso toma así el relevo de Mauricio López, hasta ahora secretario general interino. De origen colombiano, de 68 años, el padre Ferro fue, durante los últimos siete años, coordinador del Servicio Panamericano de los Jesuitas (Sipam) y vivió en Leticia, en Colombia, en la triple frontera con Brasil y Perú. Vinculado a la Red Eclesial Panamericana (Repam), el jesuita apoyó "el desarrollo de algunos de sus pilares, junto con todo el proceso de preparación del Sínodo para la Región Panamericana, en el que participó como padre sinodal", entre los elegidos por la Unión de Superiores Generales. Su nuevo destino le lleva ahora a Bogotá, Colombia, en la misma sede del CELAM (Consejo Episcopal Latinoamericano) que, subraya la nota, "ha acogido generosamente al CELAM entre sus muros".

"Los desafíos para la Ceama son muchos", continúa el comunicado, subrayando que "el fulcro de su acción institucional estará centrado en el proceso de implementación, en el territorio, del Sínodo especial para la Región Panamazónica." Esto significa la realización de "un Plan Pastoral de la Iglesia Panamazónica en su conjunto", como el soñado desde 2007 en Aparecida, durante la V Conferencia General del Episcopado Latinoamericano. El comunicado concluye con la esperanza de que "todos los esfuerzos realizados por la Iglesia amazónica se traduzcan en un mayor servicio a los territorios y a sus pueblos".

FUENTE: Vatican News